



Deinem Gott darfst du deine Wege gut und gern anvertrauen. Er enttäuscht dich nicht, alles wird gut. (Psalm 37,5)

Herr

Heinz Feldhaas

ist am Dienstag, den 8. September 2015 für uns überraschend im 64. Lebensjahr im Krankenhaus Hollabrunn verstorben.

Heinz wurde am 6. März 1952 in Mödling geboren und lebte 16 Jahre vorwiegend bei seinen Eltern. Seit 6. November 1995 wohnte er in Hollabrunn.

Bis Oktober 2007 war Heinz zuerst ganztags und danach vormittags in der Fördergruppe beschäftigt. Danach wechselte er in die Ruhegruppe.

Ohne seinen Tiger war Heinz selten zu sehen.

Wir verabschieden uns von Heinz am **Mittwoch, den 16. September 2015 um 10.30 Uhr in der Aufbahnhalle Hollabrunn** und begleiten ihn danach zum Grab.

Mit der Bitte um das Gebet
Bewohnerinnen und Bewohner, Betreuerin und Betreuer der Wohngruppe 4 und
die Leitung des Johanneshauses Hollabrunn